



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 173

Managua, 01 de diciembre 2020

Por: Valeria Díaz

### Bachilleres reciben bono complementario



Distrito Cinco



Colegio P. Josefa Toledo



La Borgoña

A nivel nacional, un total de 70 mil bachilleres recibieron el bono complementario que entrega cada año el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, nuestra Policía Nacional en los 153 municipios se encuentra de cara a brindar protección y seguridad para que los estudiantes lleguen tranquilos a retirar su bono, les compartimos imágenes de diferentes municipios donde se está brindando seguridad.

## Juguetes llegan en seguridad a Río San Juan

El día de ayer inició el traslado y distribución de un millón 200 mil juguetes que envía el Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a los niños y niñas de nuestro país, en horas de la mañana llegó en seguridad el cargamento de juguetes que se distribuirán en el departamento de Río San Juan y los Azulitos desarrollan diferentes acciones.



## DOEP recuerda a dos Héroes en su Primer Aniversario



En la Dirección de Operaciones Especiales Policiales (DOEP), se

realizó un homenaje en memoria del **Inspector Luis Alexander Mendieta** y el **Teniente Carlos Alberto Suce**, quienes hace una año

ofrendaron su vida en cumplimiento de su deber, cuando desarticulaban la agrupación delincuencial “Chabelo”.

El acto estuvo presidido por el Comisionado General Justo Pastor Urbina, Jefe de la DOEP, acompañado por la Jefatura de esa especialidad y familiares de los dos compañeros.





## Consulta médica a privados de libertad

Los privados de libertad que se encuentran en las celdas de la Delegación Policial de Boaco, recibieron asistencia médica, como parte del respeto a los derechos humanos que merecen los reos, la consulta transcurrió sin ninguna incidencia y recibieron de parte del personal médico el tratamiento necesario para los padecimientos que presentaron.



## Azulitos custodian caravana Navideña

Los Azulitos en el municipio de La Concepción, brindaron protección y custodia a la caravana navideña que recorrió las principales calles de esta ciudad, dando de esta manera la apertura a la temporada decembrina, donde la Policía Nacional desarrolla un Plan Especial durante esta temporada.



## Bachilleres de Tisma reciben bono en Seguridad



Los estudiantes en el municipio de Tisma, departamento de Masaya recibieron en seguridad y tranquilidad, el bono complementario, todo esto gracias a la presencia de los Oficiales a las fuentes de los distintos colegios públicos de este municipio.

## Una Policía junto a la Comunidad

No hay mucho que decir, para poder describir esta acción que realizó nuestro Azulito, pues la Institución Policial se encuentra siempre junto al pueblo, solidaridad y amor a las familias de nuestra Nicaragua.

## Detenido por droga en Chinandega

**Jonathan Antonio García Morales**, de 21 años de edad, fue capturado en el municipio de El Viejo, por el delito de

Posesión de Drogas, la detención se realizó al momento que patrulla policial realizaba vigilancia y patrullaje, detectando a García Morales estacionado en una motocicleta, al requisarlo le encontraron en una mochila multicolor, un paquete de marihuana, con un peso de 457.1 gramos.



## Capturado por RCI

**Rafael del Socorro Mendoza Medina**, fue capturado por el delito de Robo Con Intimidación en perjuicio de Franklin Miguel Centeno Martínez, de 18 años de edad, el hecho ocurrió el pasado 27 de noviembre, en el barrio La Resistencia frente a la gallera Oro Verde, municipio de Chinandega.



# ¡Siempre activos en las Redes sociales, Una trinchera que no debemos descuidar!

#JuntoAlaComunidad así estaremos hoy y siempre, el día de ayer inició el traslado y distribución de un millón 200 mil juguetes para los mimados de la revolución y nuestros Azulitos están acompañando en la custodia y traslado seguro, imágenes que nos comparten de la llegada de los juguetes a Río San Juan de #Nicaragua

#VivenLosAzulitos



#Nicaragua

"Como faro y eterno compromiso a los Héroes Caídos recordemos", reza el himno de la Policía Nacional, hoy con ese compromiso recordamos al Teniente Carlos Alberto Suce, quien ofrendó su vida en el cumplimiento de su servicio del 01 de diciembre del 2019. Falleció a consecuencia de un impacto de bala propinado por delincuentes armados que pretendían escapar de un retén policial en el camino viejo a Niñorincharo.

!Honor y Gloria!

#JuntoAlaComunidad

#VivenLosAzulitos



Llega a más personas con esta publicación

X

Promociona tu publicación para llegar a 1,377 personas al día por 5 \$.

5,780 Personas alcanzadas

485 Interacciones

Promocionar publicación

195

23 comentarios 32 veces compartida

Me gusta

Comentar

Compartir

...

Más relevantes ▾



Comenta como Centinelas VP



Maria Brimelinda Rugama Hernandez  
Honor y Gloria para nuestro azulito, que descance en paz.